

International Media

SENIN 4 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 DI MERAUKE

Presiden Joko Widodo meninjau vaksinasi Covid-19 bagi masyarakat dan pelajar, di halaman Kantor Bupati, Kabupaten Merauke, Papua, Minggu (3/10). Presiden memastikan program vaksinasi dari Sabang sampai Merauke berjalan dengan baik dan merata.

Puan Gunakan Natalius Pigai Buat Hancurkan Ganjar? PDIP: Fitnah

Anggota DPR dapil Jawa Tengah X Hendrawan menilai pernyataan Natalius Pigai tentang orang Jateng tidak sesuai dengan nilai-nilai kemanusiaan dan diskriminatif.

JAKARTA (IM) - Beredar pesan gambar yang menyebut Ketua DPP PDIP, Puan Maharani, menggunakan jasa mantan Komisioner Komnas HAM, Natalius Pigai, untuk menghancurkan Ganjar Pranowo dan Jawa Tengah (Jawa Tengah).

Politisi PDIP Hendrawan Supratikno membantah isu tersebut. Pesan gambar dengan foto Puan, berikut tulisan 'Pigai

Sengaja Digunakan Oleh Puan Untuk Menghancurkan Ganjar dan Jateng' itu, dikirim melalui WhatsApp (WA), Sabtu (2/10). Foto Puan di gambar tersebut sedang mengenakan kebaya merah, dan ada juga foto Pigai.

"Apa (hal tersebut) perlu ditanggapi? Apakah kita mau diperbodoh, dianggap bodoh, atau menyebar virus kebodohan? Apakah kebodohan pantas diberi tempat dalam orkestrasi kita membangun etika demokrasi dan peradaban bangsa

yang lebih maju?" kata Hendrawan kepada wartawan, Minggu (3/10). Hendrawan menyebut dalam menyongsong demokrasi Indonesia yang lebih baik, selalu ada pihak yang bertolak belakang dengan menebar fitnah. Pimpinan Badan Akuntabilitas Keuangan Negara (BAKN) DPR RI itu mengingatkan, jangan menghabiskan energi untuk politik adu domba.

"Dalam gerak kita ke masa depan, selalu ada kelompok orang yang ingin melakukan pendangkalan akal budi. Pencerahan berusaha ditutup-tutupi dengan kabut fitnah dan selubung kebencian. Kita didorong berlutut dalam lembah kelayang yang dikuasai nafsunafsu primitif pra-demokrasi," ujar Hendrawan.

"Ini zaman demokrasi, Bung. Jangan menghabiskan energi dan konsentrasi untuk menonton palagan devide et impera (politik

► Bersambung ke hal 11

Gaya Risma Suka Marah-marrah Dinilai Tak Cocok dengan Pemerintahan Jokowi

JAKARTA (IM) - Gaya Menteri Sosial Tri Rismaharini yang kerap marah-marrah dinilai tidak cocok dengan gaya pemerintahan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Penilaian ini disampaikan pengamat politik dari Universitas Al Azhar Indonesia, Ujang Komarudin.

"Sikap yang tak tepat dan jauh dari nilai-nilai kesantunan dan tak cocok dengan gaya pemerintahan Jokowi yang cenderung menjaga citranya," kata saat diminta tanggapannya, Minggu (3/10).

Ujang menilai, marah-marrah sejatinya bukan solusi menyele-

saikan persoalan negara, tetapi justru sikap itu akan menambah beban dan masalah baru. Karut-marut ihwal bantuan sosial yang menyebabkan Risma kembali naik pitam, namun menurut Ujang, tak mungkin bisa dibereskan dengan cara marah-marrah.

"Tak ada persoalan yang bisa dibereskan hanya dengan marah-marrah. Pemimpin itu bukan marah-marrah, tetapi memberi keteladanan," ucap Ujang.

"Marah-marrah itu bisa saja merupakan tanda tak mampu, tanda tak mampu bekerja dengan

► Bersambung ke hal 11

Saat Jokowi Beli Pisang 4 Sisir Rp1 Juta di Pasar Sota Merauke

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyempatkan diri berbelanja di pasar usai meresmikan meresmikan Pos Lintas Batas Negara (PLBN) Sota

di Kabupaten Merauke, Provinsi Papua, Minggu (3/10).

Di Pasar Sota, Jokowi membeli bawang dan pisang. Kepala Negara pun sempat berbincang-bicang

dengan ibu-ibu pedangan. Saat membeli pisang, Presiden bertanya berapa harga satu sisir pisang.

► Bersambung ke hal 11

Garasi Taksi di Cimahi Kebakaran, Puluhan Mobil Hangus Terbakar

CIMAH (IM) - AAK (62) diduga sengaja membakar garasi taksi di Jalan Rancabali, Kecamatan Pasirkaliki, Kecamatan Cimahi Utara, Kota Cimahi, Sabtu

(2/10) pagi. Akibat perbuatannya itu, sebanyak 31 mobil hangus terbakar. AA sudah ditangkap polisi.

Total ada 31 unit mobil taksi yang terbakar dan 23 unit kenda-

raan lainnya diselamatkan petugas pemadam kebakaran lantaran api berhasil dipadamkan sebelum

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 1.142 Kasus Positif, Penyebaran Tertinggi di DKI

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melaporkan, dalam 24 jam terakhir ini ada penambahan 1.142 kasus baru Covid-19. Data tersebut tercatat sejak Sabtu (2/10) pukul 12.00 WIB, hingga Minggu pukul 12.00 WIB.

Dengan penambahan itu, kini ada 4.219.284 kasus Covid-19 di Indonesia, terhitung sejak 2 Maret 2020. Penambahan kasus didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 238.058 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Berdasarkan data Satgas, kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Terdapat lima

provinsi dengan penambahan kasus yang tinggi, yakni DKI Jakarta 127 kasus, Jawa Timur sebanyak 115 kasus baru, Jawa Barat 97 kasus baru, Bali 71 kasus baru dan DI Yogyakarta 56 kasus baru.

Adapun secara keseluruhan Covid-19 telah menyebar di 510 kabupaten/kota.

Dari data yang sama, Satgas mencatat penambahan 2.020 pasien yang dinyatakan sembuh dalam sehari. Dengan demikian, total kasus kesembuhan mencapai 4.044.235 kasus.

Selain itu, ada penambahan 58 pasien yang meninggal dunia. Sehingga, total kasus kematian akibat Covid-19 menjadi 142.173 jiwa. ● mar



UPACARA PEMBUKAAN PON PAPUA

Pertunjukan kembang api saat Upacara Pembukaan PON Papua di Stadion Lukas Enembe, Kompleks Olahraga Kampung Harapan, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura, Papua, Sabtu (2/10).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tanamkan rasa syukur pada anak-anak sejak kecil, setelah dewasa ia akan tahu bersedia-sedia bagi masyarakat. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* ≥ 98%
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!

Aksi Heroik Seorang Ibu Saat Selamatkan Anaknya yang Masih Balita



Tangkapan layar saat seorang ibu berusaha menyelamatkan anaknya yang sedang menyeberang jalan raya.

SEORANG ibu relah bertaruh nyawa demi menyelamatkan anaknya. Hal inilah yang dilakukan seorang ibu di Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur. Demi menyelamatkan anaknya saat menyeberang jalan raya, ia secara spontan bertindak hingga tak memperdulikan truk yang sedang malaju kejang. Tak ayal ia pun terlindas truk tersebut.

Insiden tersebut terekam kamera pemantau (CCTV) di lokasi kejadian dan viral di media sosial. Korbannya diketahui bernama Maimunah.

► Bersambung ke hal 11

Demi Anaknya, Ibu Ini Rela Mati Dikroyok Anjing Bulldog dan Pitbull

SEORANG ibu di Oregon, AS, dianiaya sampai mati oleh anjing ganas untuk menyelamatkan nyawa anaknya. Amber LaBelle tewas diterkam sembari terus berteriak agar anak-anaknya bisa menyelamatkan diri dari rumah mereka.

LaBelle, yang tinggal di kota Myrtle Point, Coos County, diserang seekor bulldog Amerika dan pitbull campuran.

Perempuan berusia 42 tahun itu diserang pada 24 September pagi hari waktu setempat, dengan teriaknya didengar tetangganya. Warga sekitar April Shaw mengungkapkan, dia langsung bergegas membantu. Dia melihat salah satu anak LaBelle berteriak agar bantuan ditandatangani.

Shaw mengungkapkan dia melihat adegan yang sangat mengerikan, karena LaBelle diserang dua ekor anjing ganas.

"Ada salah satu tetangga yang mencoba

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.380,00	14.205,00
SGD	10.734,00	10.414,00
AUD	10.425,00	10.216,00
EUR	16.791,00	16.521,00
HKD	1.885,00	1.795,00
GBP	19.530,00	19.210,00

Jumat 1 Oktober 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>